



Schulbrief

Nr. 2016/17 – 1

Datum: 11. November 2016

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste Schulhalbjahr ist nun schon wieder über zwei Monate alt und die Vorweihnachtszeit beginnt. Die Mitteilung über den Leistungsstand, die umseitig abgedruckt ist, sollte von vielen Schülerinnen und Schülern zum Anlass genommen werden, die Zeit bis zur Notenkonferenz im Januar noch für Verbesserungen zu nutzen.

Das Schuljahr begann im September leider nicht optimal, denn die Lehrkräftesituation ist in unserer Stadt sehr problematisch. Leider ist es nicht immer möglich, bei Ausfällen von Lehrkräften umgehend Ersatz für Unterrichtsvertretungen zu finden. So fehlt uns derzeit noch eine Lehrkraft für die zweite Fremdsprache Französisch.

Nachfolgend nun wieder ein paar Informationen und Termine zum Schuljahr:

1. Wahlen in der Gesamtschülervertretung

Im Oktober wurden in der Gesamtschülervertretung die Schulsprecherin und die Stellvertreter/in gewählt. Schulsprecherin unserer Schule ist Pia Hagemann (10/1), Stellvertreter sind Milena Avagyan (10/3), Christopher Stark (9/4) und Ole Heilscher (8/5). Zu ihren Vertrauenslehrern wählten die Schüler/innen Frau Krüger und Herrn Wagner.

2. Arbeitsgemeinschaften im Ganztagsbetrieb

Anfang Oktober haben die Arbeitsgemeinschaften begonnen. Wir haben mit über 33 AGs ein vielfältiges Angebot zusammengestellt, welches mit erheblichen Mitteln finanziert werden muss. Unser Ganztagsmodell verpflichtet jede/n Schüler/in an einer Arbeitsgemeinschaft teilzunehmen, es sei denn, es besteht eine Befreiung von der AG im Ganztagsbetrieb. Schüler/innen, die unentschuldig fehlen, bekommen auf dem Zeugnis einen entsprechenden Vermerk und müssen mit Erziehungsmaßnahmen rechnen. Bitte sorgen Sie für eine regelmäßige Teilnahme Ihres Kindes an der AG!

3. Bildungs- und Teilhabepaket

Für Schüler/innen mit **berlinpass-BUT** werden alle Kosten im Zusammenhang mit eintägigen Tagesausflügen und auf Antrag (im Sekretariat erhältlich) auch für zusätzliche Lernförderung übernommen. Dafür ist die Vorlage eines aktuell gültigen **berlinpass-BUT** Ihres Kindes nötig. Sorgen Sie bitte dafür, dass der/dem Klassenlehrer/in stets der aktuell gültige **berlinpass-BUT** vorgelegt wird.

4. Lesenacht

In der Nacht vom 15. zum 16. November 2016 findet die Lesenacht dieses Schuljahres statt. Dabei werden die Teilnehmer/innen wieder die Nacht in der Schule verbringen und lesen. Zum Teilnehmerkreis gehören die Mitglieder der AG-Bibliothek sowie einige ausgewählte und interessierte Schüler/innen.

5. Veranstaltungen zur Berufsvorbereitung

Der Tag der Berufsausbildung findet am Donnerstag, dem 24. November 2016 statt. Für die siebten Klassen steht der Mitmach-Parcours „Komm auf Tour“ auf dem Plan, die 8. Jahrgangsstufe führt Betriebsbesichtigungen durch und für die Jahrgangsstufen 9/10 sind ebenfalls verschiedene Veranstaltungen geplant.

6. Unser Weihnachtsmarkt – Sie sind sehr herzlich eingeladen!

Unser alljährlicher Weihnachtsmarkt findet am Mittwoch, dem 21. Dezember, von 17.00 - 19:00 Uhr statt. Unsere Klassen beteiligen sich mit eigenen Beiträgen und Marktständen an diesem Höhepunkt des Schuljahres. Wir laden Sie herzlich ein, sich bei Glühwein, Bratwurst und weihnachtlichen Köstlichkeiten das Bühnenprogramm unserer Schülerinnen und Schüler mit Musik und Tanz anzusehen.

7. Kinobesuch

Am Donnerstag, dem 22.12., um 11:00 Uhr, lassen wir das Jahr 2016 wieder mit einem gemeinsamen Kinobesuch aller Klassen im Filmtheater CineMotion ausklingen.

8. Tag der offenen Tür

Wir laden Sie sehr herzlich zu unserem Tag der offenen Tür am Samstag, dem 21. Januar 2017, von 10:00 – 12:30 Uhr ein.

9. Reis' Sommerparty

Nach einem Jahr Pause findet am 23. Juni 2017 wieder unsere traditionelles Schulfest, die „Reis' Sommerparty 2017“ auf unserem Schulhof statt. Bitte merken Sie sich diesen Termin in Ihrem Jahreskalender 2017 vor.

10. Aktion „Kalter Hund“

Wie Ihnen sicher bekannt ist, hat unsere Schule im Jahre 1997 einen Guinness-Weltrekord aufgestellt – wir haben, zusammen mit allen unseren Schülerinnen und Schülern, den mit 540,36 Metern längsten Kalten Hund der Welt hergestellt. Dies war ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten. Wir haben vor, diesen Weltrekord im November 2017 mit unserer Schule zu überbieten. Mit dem Erlös dieses Projektes wollen wir dazu beitragen, schwersterkrankten Kindern einen ihrer Träume wahr werden zu lassen. Bitte helfen Sie mit, unser großes Vorhaben zu realisieren.

Wir wünschen allen Familien eine schöne Vorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und im Jahr 2017 alles Gute, vor allem aber Glück und Gesundheit.

R. Härtel (Schulleiter)